



Asociación "Amigos del Museo
Específico del Suboficial
del Ejército de Tierra Español"
(AMESETE)

NOTA INFORMATIVA 1/2013

FECHA 30 DE ABRIL DE 2013

Siguiendo la tónica iniciada hace unos tres años cuando inauguramos la nueva web www.amesete.es y movidos por la necesidad de dar opción a todos nuestros socios de recibir estas Notas Informativas, vamos a seguir difundiéndonlas, haciéndolo a través de correo electrónico a aquellos que tengan acceso a Internet y por correo postal al resto.

1.- ORGANIZACIÓN

De acuerdo con lo aprobado en la Asamblea General de diciembre de 2012, se remitió al Registro Nacional de Asociaciones la constitución de la nueva Junta Directiva, una vez sustituidas una baja voluntaria y la confirmación de otro miembro relegado para un nuevo período. En febrero se recibió la comunicación del preceptivo registro.

El día 2 de enero falleció la Tesorera de la Asociación, DOÑA M^a MANUELA GONZÁLEZ-QUIRÓS ARAUJO (qepd), a la que sustituyó de forma provisional el Secretario, Don JOSÉ ANTONIO MENDUÑA MATAMOROS, de acuerdo a lo dispuesto en los apartados 16.3, 18, 20.1 y 20.2 de los Estatutos. La decisión fue tomada en Junta Extraordinaria de fecha 4 de enero.

En el mes de enero se recibió comunicación de Correos informando de un cambio en la dirección postal de la Asociación que inmediatamente fue comunicada de forma oficial, a todos los organismos con los que se mantienen relaciones estatutarias, es decir, Registro Nacional de Asociaciones, Ministerio de Hacienda, Agencia Española de Protección de Datos, Dominio de Internet, etc.

2.- SOCIOS

Como suele ocurrir en todas las Asociaciones, hay un momento en el que las nuevas adhesiones sufren una ralentización por motivos diversos y eso es lo que está ocurriendo en estos momentos con AMESETE. Después de llevar una media de unas 73 altas por año, en los primeros cuatro meses del actual solo se han producido 10.

Convendría tomar conciencia de la situación y dentro de las posibilidades de cada uno, intentar difundir nuestra existencia y objetivos y nuestras aportaciones al Museo, captando compañeros que deseen unirse a nuestro proyecto. La forma de conseguir en un futuro próximas subvenciones que nos permitan afrontar nuevos retos es alcanzar el mayor número posible de socios, concretamente para las ayudas del Ejército de Tierra es necesario llegar a los 450 socios.

A finales del pasado año la Junta Directiva nombró al Ayuntamiento de Talarn Socio Protector con una cuota de 30 euros anuales. A principios del presente año se recibió notificación del acuerdo adoptado por el citado Ayuntamiento en Pleno en el sentido de subir su cuota anual hasta los 100 euros.

3.- PROMOCIÓN Y DIFUSIÓN

Destacamos el artículo publicado en la Revista "Por Tierra, Mar y Aire" editada por la Real Hermandad de Veteranos de las FAS y Guardia Civil a cargo del Socio ARMANDO FORCÉN FALCÓN (SN-134), animando a adherirse al proyecto de AMESETE y el acuerdo al que se ha llegado con el Observatorio de Inteligencia, Seguridad y Defensa (CISDE), para intercambiar enlaces en nuestras respectivas webs y formar parte de la Alianza que nos ha ofrecido en el apartado "Proyectos y Colaboraciones" que organiza el citado Observatorio. La primera colaboración consistió en la oferta de becas a nuestros socios para un curso de "Técnicas efectivas de Liderazgo y Motivación", así como la publicación de un artículo del Presidente de AMESETE y una larga entrevista que le realizaron y que fue publicada en su web.

4.- ESTADO DE PLAN GENERAL DE INVESTIGACIÓN PARA 2013

La Asociación, a través de los trabajos de su Junta Directiva, de los Equipos de Trabajo organizados y de socios a título personal, continúa desarrollando las Tareas del Plan General de

Asociación AMESETE
Academia General Básica de Suboficiales
25640 – AGBS (Lleida)

www.amesete.es
amesete@amesete.c.telefonica.net
amesete@et.mde.es
Tno. 973658748 (Contestador)

Investigación aprobado en la pasada Asamblea General y ampliado con otras nuevas surgidas en estos últimos cuatro meses. El estado es el siguiente:

Finalizó la digitalización de las fichas de mandos destinados en la AGBS desde su creación, (SN-43. Leandro Sánchez).

Continúa la confección de las reseñas biográficas de los suboficiales fallecidos en Misiones Internacionales (Eq. Trabajo "Breña Baja – 01") y suboficiales asesinados por la ETA, (SN-8. Ramón Varela), así como de las Condecoraciones, en todos los tiempos, a las que pudieron acceder los suboficiales, (SN-90. José Luis Blanco).

Se han recuperado los Historiales de la AGBS correspondientes a los años 1974 a 2012, a excepción de los de los años 1992 a 1998 (a. i.). Si la búsqueda, que continúa activa, no diese los frutos apetecidos en breve plazo, se procederá a confeccionarlos de nuevo para completar la colección.

Han finalizado los trabajos de recopilación de los datos de los suboficiales de ambos bandos fallecidos y enterrados en el Monasterio de Santa María de Bellpuig de los Avellanés (Lleida) durante la Guerra Civil, en el período 1938-1939. Asimismo, finalizó los fueron atendidos en el hospital organizado por el Cuerpo de Ejército de Aragón. Se intentará conseguir similar información de los hospitales de Tresp y La Pobla de Segur que constan en el Archivo General Militar de Ávila. (SN-14. José Pla).

Está a punto de finalizar el trabajo de recopilación de información de los suboficiales de la Zona Republicana durante el período 1936-39, (SN-211. Carlos Vera).

En relación con la puesta en marcha de la iniciativa del Coronel Subdelegado de Defensa en Lleida, de crear un apartado específico en nuestra web dedicado a los SUBOFICIALES ESCRITORES, se informa que se ha conseguido la participación de doce que han efectuado una significativa donación de parte de su obra literaria con destino a la Biblioteca Histórica del Suboficial.

Después de una ardua búsqueda del SN-21. Rafael de Antón López, se ha conseguido una valiosa información sobre el Curso por Correspondencia que la AGBS impartió a los aspirantes para la preparación de ingreso.

Se continúa recuperando legislación digitalizada relacionada con los suboficiales, así como la generada en trámite parlamentario en Congreso y Senado de aquellas leyes que les afectan directamente. (SN-210. Jerónimo Naranjo)

En relación con las Memorias de las Promociones informar que se está confeccionando la de la 6ª Promoción (SN-133. Juan Izquierdo), con lo que se habrá conseguido completar la colección toda vez que ha aparecido un ejemplar de la 30ª Promoción que en un principio parecía que no existía.

Una nueva revista digital se ha unido a nuestra web. Se trata de "La Coronelía Guardas del Rey" editada por el Regimiento de Infantería Inmemorial del Rey nº 1.

Disponemos de las preceptivas autorizaciones de su autor para colgar de nuestra web y custodiar en el Museo las composiciones musicales del Comandante Músico José López Clavo, dedicadas a los SBMY,s. Heliodoro Cantarero y José Luis Gorospe (en la actualidad teniente en situación de reserva).

El SN-234. Ricardo Arias Sarasola informa que ha finalizado y en breve entregará un ejemplar para la Biblioteca Histórica del Suboficial de su libro "Historia de la Escuela de Formación Profesional Obrera de la Fábrica de Armas de Trubia", en el que se hace referencia al Cuerpo de Especialistas.

Nos hacemos eco también de las generosas donaciones de nuestros socios con magníficos documentos como el Álbum de la 1ª Promoción de sargentos de Infantería. Curso 1945-46 (SN-134. Armando Forcén), o las antiguas revistas EL CHOPO (SN-134. Armando Forcén), OSEAS (José Luis Goya) y los libros "Pícolo: el vuelo del adiós" (SN. 356. Primitivo Fajardo), "Historia del Contramaestre Casado" (SN-90. José Luis Blanco), etc.

También hemos recibido dos históricos trozos de la cinta de inauguración del Museo Específico del Suboficial el día 29 de septiembre de 1992, con las firmas de varios antiguos Coroneles Directores de la AGBS y del Laureado Anfiloquio González García que asistieron al acto y que celosamente guardó la esposa del SN-21. Rafael de Antón.

5.- CUOTAS DE SOCIO AÑO 2013

Ponemos en conocimiento de todos los socios que, a partir del próximo día 21 de mayo, procederemos a pasar por sus respectivos Bancos y/o Cajas, la cuota anual correspondiente al año 2013.

Rogamos a todos los que hayan sufrido alguna modificación en sus cuentas corrientes desde que se les pasó la cuota del pasado año y no nos lo hayan comunicado, lo hagan con urgencia con objeto de no tramitar cargos que, al ser devueltos, nos complican nuestra tarea y conllevan unos gastos que deberá asumir el socio responsable. El pasado año estaban establecidos en la cantidad de 8,26 euros. Para comunicar los cambios, rogamos hacerlo por correo postal o a la siguiente dirección de correo: amesete@amesete.c.telefonica.net

...00000000...